

花輪線で出掛けよう



JR花輪線の魅力と駅周辺の見どころを紹介。列車に揺られて、のんびりと市内の名所を楽しんでみませんか。

大更駅で下車して新しい街並みを楽しむ

大更駅は大正11(1922)年に開業しました。かつては、松尾鉱山鉄道と結ばれた鉱石の輸送基地として利用され、全盛期には全国の駅の中でもトップクラスの営業成績を誇っていました。

現在の駅舎は平成30(2018)年に完成したもので、駅西口と東側を結ぶ自由通路を利用し、令和2(2020)年に駅東側に開院した市立病院に行くことができます。駅の西側には、起業家の成長をサポートする「市起業家支援センター」があるほか、図書館や子育て支援などの機能を有する複合施設の建設工事が進行中で、駅を中心としたまちづくりが進んでいます。

時と共に変化する大更の街並みを楽しみながら散策してみませんか。



駅から延びる屋根付きの自由通路は地域医療の中核を担う市立病院前に続いています



次々と起業家を生み出す中心施設の起業家支援センター



来月はサークル・サークルを掲載予定です。

地域おこし協力隊だより Vol.111



今月の担当
あかがわ りゅうすけ
赤川 竜之介 さん

はじめまして。4月から地域おこし協力隊に着任した赤川竜之介です。福島県出身で、前職は東京で会社員をしていました。昨年参加したスパルタキャンプをきっかけに、雄大な自然の中で働きたいという気持ちで芽生え、八幡平市に移住しました。休日は、受講期間中に体験できなかった市のアクティビティをたくさん楽しみたいと思います。

私の主なミッションは有害鳥獣対策で、農林課林業係で活動しています。4月の中旬に市猟友会の瀬川会長にお会いして、猟友会の高齢化、将来の担い手不足など、現在抱えている課題を直接聞くことができました。自身が猟友会に参加すること

とはもちろん、こういった市民や関係者の皆さんの声を参考に、IT技術を活用した取り組みにも挑戦したいと考えています。要望やアイデアがありましたら、お知らせください。

本年度は、狩猟免許の取得を目指しています。猟友会の皆さんと、実際に猟に参加したり、箱わなを使用して有害鳥獣を捕獲したりといった活動を行い、対策に取り組んでいきたいと思っています。活動を通して市民の皆さんに貢献できるように頑張ります。よろしくお願ひします。



スパルタキャンプを一緒に受講した仲間と記念の一枚



はちまんたい通信はこちら

来月は八幡平キッチンを掲載予定です。